

OUVERTURE DU DELÍCIAS CAFFE : DE NOUVELLES SAVEURS AU MUSÉE DÉPARTEMENTAL ALBERT-KAHN

Mardi 10 octobre 2023

Une nouvelle expérience culinaire portugaise arrive aux portes de la capitale française avec l'ouverture du Delícias Caffé le 10 octobre 2023. Situé au sein du prestigieux musée départemental Albert-Kahn, à Boulogne-Billancourt, ce café promet de ravir les papilles des amateurs de spécialités portugaises.



© Delícias Caffé

Bien plus qu'un simple café, le Delícias Caffé est un lieu où les saveurs traditionnelles se mêlent à une atmosphère conviviale et accueillante. Avec un mélange subtil de recettes transmises de génération en génération, Sameiro et son équipe proposent des plats typiquement portugais faits maison, préparés avec des ingrédients locaux soigneusement sélectionnés.

En s'associant avec le Musée départemental Albert-Kahn, Sameiro entend offrir aux visiteurs une expérience unique, mêlant l'art et la gastronomie. L'inauguration du Delícias Caffé est un événement à ne pas manquer pour tous les amoureux de cuisine portugaise, à la recherche d'une expérience culinaire authentique et chaleureuse. Toute l'équipe de cette nouvelle adresse vous invite à découvrir cet univers gourmand, dès le mardi 10 octobre 2023, au Musée départemental Albert-Kahn.

Le Musée départemental Albert-Kahn

Situé à Boulogne-Billancourt, le Musée départemental Albert-Kahn vise à faire connaître et valoriser l'œuvre d'Albert Kahn, banquier et philanthrope français. Il conserve la collection des « *Archives de la Planète* » constituées par Albert Kahn entre 1909 et 1931 (72 000 photographies couleur sur plaques appelées autochromes ainsi qu'une centaine d'heures de film noir et blanc, ce qui en fait la plus importante collection au monde de ce type), et abrite un sublime jardin à scènes paysagères étendu sur près de quatre hectares faisant partie intégrante des collections du Musée.

Pour en savoir plus : Rendez-vous sur albert-kahn.hauts-de-seine.fr

Informations pratiques

L'entrée du Delícias Caffé se fait par le Musée au 2 rue du Port et est accessible sans billet d'entrée.

Le Delícias Caffé est ouvert en service continu du mardi au dimanche : de 11h à 18h (d'octobre à mars) et de 11h à 19h (d'avril à septembre).

Vous pourrez déguster les spécialités du café sur place ou à emporter.

Les journalistes sont les bienvenus afin de découvrir cette nouvelle adresse culinaire des Hauts-de-Seine, tout comme l'exposition en cours
au Musée départemental Albert-Kahn,
Rio – Buenos Aires 1909 – Modernités sud-américaines, prolongée jusqu'au 31 décembre 2023.

Accréditations presse : sthollot@hauts-de-seine.fr

Musée départemental Albert-Kahn
2 rue du Port, 92100 Boulogne-Billancourt
albert-kahn.hauts-de-seine.fr




www.hauts-de-seine.fr